

Qu'est ce que l'Opération Balle Jaune ?

Mise en place en 2008 par la FFT, l'Opération Balle Jaune est devenue une action phare de développement durable, intégrant parfaitement les trois piliers : environnemental, économique et social.

14 millions de balles de tennis sont consommées chaque année en France. L'opération permet d'en recycler une partie et de les valoriser en les transformant en sols sportifs. Ceux-ci sont offerts à des organismes à vocation sociale, sanitaire ou encore éducative (voir ci-contre).

14 millions de balles consommées par an !

40 000 balles = 100 m² de terrain

En 2012, 1 balle collectée par licencié soit 1 100 000 balles !

2,7 millions de balles collectées depuis 2009

13 projets réalisés cumulant plus de 1 800 m² de tapis



Les cinq étapes de l'Opération Balle Jaune

1 COLLECTE DANS LES CLUBS



2 TOUR DE FRANCE COVED



3 BROYAGE DES BALLES



4 RÉALISATION DE SOLS SPORTIFS

5 PARRAINAGE D'ASSOCIATIONS OU D'ORGANISMES LOCAUX

Tout au long de l'année, les balles sont déposées dans des containers installés dans les clubs. Elles sont ensuite acheminées jusqu'au centre de la ligue régionale.



COVED, partenaire de l'opération depuis 2008, conçoit et organise la collecte des balles auprès des ligues. Ce tour de France, effectué par un camion, est optimisé afin de réduire au maximum les km parcourus.



L'opération de broyage consiste à extraire le noyau de caoutchouc de la feutrine pour en recueillir des granulats.



Les granulats sont ensuite mélangés à de la résine et le tout est coulé sur une infrastructure adaptée pour former un tapis amortissant.



Les ligues participant à l'opération offrent un tapis à l'organisme de leur choix et soutiennent ainsi un projet social, sanitaire ou éducatif de proximité.

